

„Danke an die Spender“: Steingarten am Johannis Hospiz feierlich eröffnet

Firmen, Förderer und Privatpersonen spendeten in Summe 70.000 Euro für den neuen Steingarten nach japanischem Vorbild am Johannis Hospiz.

***Elmshorn, 22. Juni 2018.* Der Steingarten war gut besucht, als Gundolf Thurm, Kaufmännischer Leiter der Regio Kliniken, das 350 Quadratmeter große Areal feierlich eröffnete. In seiner Rede betonte er die Bedeutung von Spenden für die Einrichtung und die Hintergründe, warum der Garten für die Gäste des Hospizes von so unschätzbarem Wert ist.**

„Wir sind dankbar für den Zuspruch und die Bereitschaft, mit individuellen Mitteln den Bau des Steingartens zu ermöglichen. Ohne diese Unterstützung hätten wir den für unsere Gäste so wertvollen Raum unter freiem Himmel nicht realisieren können“, sagte Thurm. 70.000 Euro kamen als Spenden von Unternehmen, Fördervereinen und Privatpersonen aus der Region zusammen – neben Sachspenden wie Holz, Steine und Pflanzen vor allem Geld- bzw. Kondolenzspenden von Angehörigen und Familien früherer Gäste.

Benjamin Dziubek, Prokurist der Bahl GmbH, die den Garten konzipierte und gestaltete, betonte: „Wir empfinden es als schön und sinnvoll, ein Projekt zu unterstützen, das den Gästen und ihren Angehörigen in einer persönlich so schwierigen Zeit positive Gedanken und Erlebnisse in einer besonderen Atmosphäre geben kann.“ Die Firma Bahl konnte zahlreiche Lieferanten für

Sach- und Materialspenden gewinnen. Dziubek: „Das Projekt hat so viele Facetten entwickelt und in so viele Bereiche ausgestrahlt.“

Mit großer Begeisterung brachten sich auch Auszubildende der Bahl GmbH ein, die im Laufe der Zeit eine ganz persönliche Beziehung zum Hospiz entwickelten: Josia Carl, Tom Krohn und Henrik Westphalen bekamen viel Beifall und eröffneten den Zugang zum Garten.

Kerstin Glaubitz, die in Vertretung für Hospiz-Leiterin Doreen Welack sprach, sagte: „Die Entwicklung dieses Projekts ist wie ein Märchen für mich. Bis aus der Schweiz haben Unternehmen gespendet. Der allergrößte Teil kam von Angehörigen unserer Gäste und ich möchte allen, allen von Herzen für ihr Engagement danken.“